

Nos envían desde Valladolid una crónica de lo ocurrido en el Primer encuentro de estudiantes de la AEAT en Castilla y León.

I Encuentro de Estudiantes de Aikido Tradicional en Castilla y León.

Valladolid acogió a diferentes delegaciones de Asociación Española de Aikido Tradicional (A.E.A.T.), que el sábado 30 de noviembre de 2013 se reunieron con un único objetivo: Compartir un keiko de Aikido.

Nima y Alejandro de Salamanca, Raúl y Luis de Medina del Campo, José Luis de Palencia, Pedro y Marcos de Valladolid, dieron unas pinceladas de este noble arte cada uno con sus matices, el cuál fue enriquecedor para el casi medio centenar de estudiantes que estuvimos allí.

